

# Les Exigences De La Période D'Attente

---

<"xml encoding="UTF-8?>  
Les Exigences De La Période D'Attente

Nous sommes actuellement dans la période d'Attente, qui peut encore se prolonger davantage.

Cette période a des exigences dont les plus importantes sont:

## 1 - La prise de conscience

Les croyants qui attendent activement l'Apparition de l'Imam al-Mahdi (Qu'Allah hâte son apparition) doivent être conscients de certains éléments, à savoir:

### a) Le sens du monothéisme

Celui qui attend sérieusement l'Apparition de l'Imam al-Mahdi (Qu'Allah hâte son apparition) doit savoir avec certitude que la création et le commandement n'appartiennent qu'à Dieu et que toutes les créatures Lui sont soumises. Dieu a dit dans le Coran:

﴿Votre Seigneur, c'est Dieu, qui a crée les cieux et la terre en six jours, puis S'est établie sur le trône. Il couvre le jour de la nuit qui poursuit celui-ci sans arrêt. Il a créé le soleil, la lune et les étoiles, soumis à son commandement. La création et le commandement n'appartiennent qu'à Dieu, Seigneur des mondes﴾ Sourate Al-Aaraf[7:54].

### b) Le rôle du croyant au sein de sa société

Durant la période d'Attente le croyant doit faire de son mieux pour lever les obstacles susceptibles d'entraver la propagation de la foi au sein de sa société. Dieu a dit dans le Coran:

﴿Combattez-les jusqu'à ce qu'il n'y ait plus de subversion et que le culte soit rendu seulement à Dieu. S'ils cessent, alors plus d'hostilité, sauf contre les iniques﴾ Sourate La Vache[2:193].

### c) Le rôle des lois divines

Les croyants doivent être informés que les lois divines qui régissent le monde sont inébranlables. Ils doivent donc agir en les prenant en considération, sinon Dieu ne les fera pas triompher de leurs ennemis, car Il a dit dans le Coran:

﴿Et préparez pour lutter contre eux tout ce que vous pouvez comme force et comme cavalerie équipée, afin d'effrayer l'ennemi de Dieu et le vôtre﴾ Sourate Le Butin[8:60]

## 2) Garder l'espoir

Si les croyants vivent sous l'oppression d'un régime tyrannique ils devront garder espoir et avoir confiance en Dieu, car

﴿la promesse de Dieu est vérité﴾ Sourate Les Romains[30:60].

Dieu a dit dans le Coran:

﴿Ne vous découragez pas! Ne vous affligez pas! Vous êtes les plus élevés, si vous avez la crainte de Dieu﴾ Sourate La Famille d'Imran[3:139].

Il a dit aussi:

﴿Mais Nous voulions favoriser les opprimés sur terre et en faire des dirigeants (des imams) et en faire les héritiers, et les établir puissamment sur la terre...﴾[28:5,6].

Dans un autre verset, on peut lire ceci:

﴿Nous avons certes, écrit dans les Psaumes (Zabour), après le Rappel, que mes saints serviteurs hériteront de la terre﴾ Sourate Les Prophètes[21:105].

## 3) La résistance

Si les croyants ont vraiment confiance en Dieu, ils devront opposer une résistance à leurs ennemis, car Il leur a promis de les faire triompher. Dieu a dit dans le Coran:

﴿Dieu secourra assurément ceux qui aident au triomphe de sa cause, car Dieu est, en vérité,  
Fort et Puissant﴾ Sourate Le Pèlerinage[22:40].

#### 4) L'incitation au bien et l'interdiction de l'illicite

La préparation du terrain pour l'Apparition de l'Imam al-Mahdi (Qu'Allah hâte son apparition) commence par la création d'une société saine susceptible d'engendrer des croyants aptes à soutenir l'Imam (Qu'Allah hâte son apparition) dans sa révolution universelle. Pour créer une telle société, les croyants doivent agir en recommandant aux gens les bonnes actions et en réprouvant ce qui est répréhensible. Dieu a dit dans le Coran:

﴿Que soit issue de vous une communauté qui appelle au bien, ordonne le convenable, et interdit le blâmable. Car ce seront eux qui réussiront﴾ Sourate La Famille d'Imran[3:104]

#### 5) La prière pour l'Imam al-Mahdi (Qu'Allah hâte son apparition)

L'un des facteurs susceptibles de hâter l'Apparition de l'Imam (Qu'Allah hâte son apparition) est la prière des croyants pour celui-ci. Mais cette prière doit être alliée à l'action.

Il existe plusieurs invocations comprenant des passages qui se rapportent au sujet de l'Imam al-Mahdi (Qu'Allah hâte son apparition). A titre d'exemple, on peut citer l'invocation intitulée «Douâa al-Iftitah» par laquelle le croyant peut à la fois prier pour l'Imam (Qu'Allah hâte son apparition) et se plaindre à Dieu des difficultés causées par l'absence de celui-ci. Dans cette invocation attribuée à l'Imam al-Mahdi (Qu'Allah hâte son apparition), on peut lire ceci:

«O mon Dieu! Prie sur le Tuteur investi de ton commandement, le Juste attendu et tant espéré.  
Entoure-le de Tes anges les plus proches de Ta gloire, et soutiens-le par l'esprit Saint, O Seigneur des mondes! O mon Dieu! Fais de lui celui qui appelle à ton Livre et qui applique Ta religion! Fais-en ton lieutenant sur terre comme Tu l'as fait avec ses prédécesseurs. Assois pour lui sa religion que Tu a agrée pour lui!

Rassure-le de toute crainte pour qu'il puisse t'adorer en toute sécurité en n'associant rien à Toi. O mon Dieu! Rends-le puissant et rends puissant par lui. Assiste-le et triomphe par lui. Accorde-lui, de ta part, un triomphe décisif, une victoire aisée et un pouvoir victorieux. O mon

Dieu! Fais apparaître par lui Ta religion et la tradition de Ton Prophète (Que la Bénédiction et la Paix d'Allah soient sur lui et sur sa Sainte Famille), jusqu'à ne rien cacher de la vérité par crainte de l'une de tes créatures.

O mon Dieu! Nous désirons de Ta part, un Etat noble par lequel Tu raffermiras l'Islam et ses adeptes, et Tu humilieras l'hypocrisie et les hypocrites ; et dans lequel Tu nous placeras parmi ceux qui appellent à Ton obéissance et qui conduisent vers Ta voie, et grâce auquel Tu nous accorderas l'honneur de ce monde et de l'Au-delà

O mon Dieu! Nous nous plaignons auprès de Toi de l'absence de notre Prophète (Que Tes prières soient sur lui et sa noble famille), de l'occultation de notre Tuteur [l'Imam al-Mahdi (Qu'Allah hâte son apparition)], du grand nombre de nos ennemis et de notre petit nombre, de l'intensité des épreuves que nous endurons et de l'hostilité de notre époque à notre égard...»

\*AL-ASSIFI, Mohamad, L'Attente Active De L'Imam al-Mahdi, Édité près: Centre Mondial .d'Ahl-al-Bayt, Tehran, Iran